

que se despliegan en estos sacerdotiales.

Ello, porque hay emergencias que se producen en horarios puntuales, entonces, a los Bomberos les cuesta llegar debido a las complicaciones que presenta el tránsito producto de la alta congestión.

“Si los conductores entiendieren que vamos a una emergencia y nos dicen el peso...”

40

minutos puede tardar Bomberos en llegar a una emergencia en estos sectores debido a la alta congestión.

El mundo está viviendo un proceso de inflación casi descolgante y los países están utilizando recortes de impuestos o aplicando subsidios. En perspectivas generales, estamos observando el mayor choque de precios de los insumos y materias primas desde los años 70. Algunas medidas paliativas vienen de la vieja escuela y otros tratan de inventar la rueda.

La Unión Europea autoriza a España para que rebaje la cuenta de la luz hasta la mitad; Portugal está autorizado a mitigar el precio del gas y del carbón; todos beneficios por 12 meses. Bien por ellos, mientras tanto en Chile vamos “a tope” con los precios de los combustibles y más encima si nuestra moneda se devalúa, sólo estamos importando inflación; recordemos que a comienzos de 2018 el dólar estaba bajo los \$600 y hoy estamos por sobre los \$800.

Aquel el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien ha actuado casi como conciencia crítica en el ámbito de la política económica, ha trabajado en

que no haya sombra de guerra aquí no hablamos solamente de Las Quemas, sino también del sector de Tepual, San Antonio, El Gato, Chonchillas, Salto Chico y Monte Verde”.

“La brigada se formó en el año 2000 y después de unos años de funcionamiento quedó rotada por falta de interés de la gente. Pero producto del crecimiento de la población la renombraron hace unos 6 años”, detalló.

COMENZAR A OPERAR

El personal explica que en este momento “estamos en el proceso de certificación por parte del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt para operar como corresponde”, manifestó Vargas.

C Columna

La inflación y sus malas costumbres



Dr. Ulises Alarcón G.
Director del Instituto de
Gestión e Industria de la
Universidad Austral de Chile,
sede Puerto Montt

otros bancos centrales del plan de estabilización del FMI. Luego, el aumento de la tasa base o la ampliación de beneficios como el Subsidio Protege. Así también, se llegó a un acuerdo para aumentar el salario mínimo a \$600 mil a partir de agosto y un subsidio para la Cuenta Única que está dirigido a alrededor de 1,5 millones de hogares.

Presionando precios de los costos de las materias primas el impulso de la demanda en el sector agropecuario y se suma a esto el conflicto de Rusia con Ucrania que no sabemos cuándo terminará. Igual, tampoco se visualiza muy optimista el tema de los conflictos en China, con el resultado de ello en las cadenas de suministro. Así, la Reserva Federal (FED) ha superado las compras de deuda y se encamina hacia una revisión de alzas de tasas, tras elevar el precio del dinero en 25 puntos en el mes de marzo.

La FED está endureciendo su política monetaria de manera más expedita que varios

gobiernos que son más generosos que no hablamos solamente de Las Quemas, sino también del sector de Tepual, San Antonio, El Gato, Chonchillas, Salto Chico y Monte Verde”.

“La brigada se formó en el año 2000 y después de unos años de funcionamiento quedó rotada por falta de interés de la gente. Pero producto del crecimiento de la población la renombraron hace unos 6 años”, detalló.

“Es por ello que proyectan que de aquí a fin de año debemos tener consolidado el proyecto de brigada”.

En este sentido, añadió que “nosotros, actualmente, dependemos íntegramente del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt. Ellos nos acogieron hace un par de años, porque no estabamos afiliados a la institución”.

“La necesidad se da por la gran cantidad de accidentes y el crecimiento de la población en los sectores, mucha parcelación, muchas casas y venta de sitios. El hecho que nos motivó

a nosotros es la necesidad de contar con una brigada en el sector, será fundamental para ayudar a colaborar. No solo en forma de incendio sino también en caso de accidentes que ocurren en choques de aluminados y cosas así”, expresó Ríaz.

“Poco a poco nos estamos comportando menos sensibles al cambio de los precios y con esto seguiremos la demanda y nos llevaremos de paso a la inflación”.

“A todo esto, las empresas siguen acrecentando sus ingresos, a pesar de todos los problemas declarados en el ámbito económico, alentando más gastos prepandémicos, y algunas superando. Esto da cuenta que el consumidor se mantiene pagando y los países lo pagan con ‘sangre’. Con esto no quiero querer que se demoren a las empresas, porque sin ellas no me imagino el mundo que tendríamos, ya que creo que sería un poco desolador”.

Entendiendo que la recuperación tras la pandemia está incompleta con datos del PIB en el horizonte mediano y de la inflación (medida no vista en décadas), complicado por sus efectos sobre actividad y empleo, en España llaman a implementar un gran pacto con los sindicatos y los empresarios para evitar un caos inflacionista. Creo que algo parecido debemos hacer aquí para salvaguardar el buen rendimiento económico que hemos tenido por décadas.

El Banco Mundial nos entrega algo de buenas noticias y nos manda, no sé si apuntando a mejorar una de las variables importantes en economía como las expectativas (que las hay racionales e iracionales), que el precio del petróleo bajaría a contar del próximo año; la

LA CONGESTIÓN ES UNO DE LOS FACTORES QUE FAORECEN EL DESARROLLO DE LA BRIGADA DE LAS QUEMAS, DEBIDO A LA NECESIDAD DE CONTAR CON UNA UNIDAD DE RESPUESTA A LAS EMERGENCIAS.

La inflación y sus malas costumbres

Dr. Ulises Alarcón G. Director del Instituto de Gestión e Industria de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt

Favoritos

E-mail

Compartir

Escuchar

El mundo está viviendo un proceso de inflación casi descolgante y los países están utilizando recortes de impuestos o aplicando subsidios. En perspectivas generales, estamos observando el mayor choque de precios de los insumos y materias primas desde los años 70. Algunas medidas paliativas vienen de la vieja escuela y otros tratan de inventar la rueda.

La Unión Europea autoriza a España para que rebaje la cuenta de la luz hasta la mitad; Portugal está autorizado a mitigar el precio del gas y del carbón; todos beneficios por 12 meses. Bien por ellos, mientras tanto en Chile vamos “a tope” con los precios de los combustibles y más encima si nuestra moneda se devalúa, sólo estamos importando inflación; recordemos que a comienzos de 2018 el dólar estaba bajo los \$600 y hoy estamos por sobre los \$800.

Aquí el ministro de Hacienda, Mario Marcel, quien ha actuado casi como

<https://www.ellanquihue.cl/impresa/2022/05/17/full/cuerpo-principal/7/>